

## COMISIÓN DE TRABAJO FIN DE GRADO

Facultad de Ciencias de la Educación

### **ACTA**

22 de mayo de 2017 Sala de Reuniones del Decanato de Educación De 10:00 a 11:00 horas

#### Asistentes:

### Presidenta:

Carmen Rosa García Ruiz

### Coordinadoras:

Nieves Blanco García Noelia Alcaraz Salarirche Analía E. Leite Méndez Francisca Valdivia Ruiz Mª Carmen Vaquero Cañestro

#### **Estudiante:**

Álvaro González Latorre

#### Invitada:

Elena García Vila Elisa Ortiz La Vicedecana de Coordinación de Enseñanzas y Calidad, reúne a la Comisión de TFG con la intención de deliberar los siguientes puntos del orden del día:

## 1. Aprobación, si procede, del acta anterior.

Se aprueba el acta por unanimidad.

# 2. Valoración del PIE en TFG y aprobación, si procede, de presentación de un nuevo PIE.

A propuesta de la vicedecana, se inicia una ronda de intervenciones de las coordinadoras de TFG, para abordar cómo ha ido el desarrollo de los proyectos de innovación por titulación.

En el caso de Educación Social, la profesora Nieves Blanco comenta que en su titulación el funcionamiento no ha sido el esperado, dado que es un equipo docente poco consolidado, inestable y con escasa posibilidad para participar en las reuniones. El balance del último año ha sido de escasa actividad.

En la titulación de Educación Primaria, la profesora Analía Leite coincide en que el primer año se avanzó bastante en las actividades programadas pero que la asistencia a las reuniones fue decayendo, coincidiendo en que el volumen de profesorado asociado en la titulación no permite consolidar equipos docentes.

En el caso de Educación Infantil, la profesora Noelia Alcaraz comunica que el funcionamiento del PIE en la titulación ha sido bastante positivo, aunque haya disparidad de criterios en algunas cuestiones, por parte del profesorado. Considera que la estrategia de vincular Practicum y TFG en el PIE ha dado resultados positivos.

Una situación similar describe la profesora Francisca Valdivia refiriéndose al Grado de Pedagogía, en la que además ha habido implicación del alumnado colaborador.

En función a esa situación, la vicedecana comenta la recomendación realizada a coordinadoras de Grados, Practicum y TFG, de la necesidad de avanzar hacia PIE de titulación, en principio de Practicum y TFG, que aborden las particularidades de cada una.

### 3. Información de la Vicedecana.

La vicedecana comenta cómo se han ido resolviendo casos presentados de asignación de alumnado matriculado a última hora y peticiones de cambios de asignación.



## COMISIÓN DE TRABAJO FIN DE GRADO

Facultad de Ciencias de la Educación

Informa de la celebración, el día 30 de mayo, de dos talleres de TFG: Consejos prácticos para mejorar el estilo y el formato del TFG y Presentación Póster en el Trabajo Fin de Grado. La coordinadora Noelia Alcaraz, plantea la necesidad de revisar los contenidos de los talleres para el próximo curso porque pueden inducir a error cuando estos están enfocados en una titulación.

Finalmente informa de la creación en Campus Virtual de las Tareas *Entrega TFG (19 a 22 de junio)*. Las coordinadoras solicitan que se permitan subir el máximo de archivos para que el alumnado pueda desglosar anexos.

La coordinadora Nieves Blanco informa de la baja del profesor Rafael Galante del Grado de Educación Social. Ha estado en contacto con el departamento y, en cuanto se tengan noticias de quién lo sustituirá, se pondrá en conocimiento del alumnado.

# 4. Revisión, si procede, del Cronograma de la Convocatoria de TFG, Curso 2016/17.

La vicedecana informa de la inclusión de este punto del orden del día a petición de las coordinadoras de Educación Primaria. La propuesta consiste en invertir el procedimiento: Publicación del listado definitivo de estudiantes por Tribunal, espacio y horarios (27 de junio). Envío, de la Hoja de Evaluación a los miembros del tribunal (28 de junio). Se aprueba por unanimidad.

# 5. Aprobación, si procede, de los Tribunales de TFG de la convocatoria de junio del curso 2016/2017.

Las coordinadoras, previo envío a la comisión de la previsión de tribunales, informan de la posibilidad de que aún se den cambios de última hora. El calendario de defensas quedaría de la siguiente forma:

- 29 Junio, jueves tarde, 5 Tribunales de Educación Social.
- 3 Julio, lunes mañana, 6 Tribunales de Pedagogía. Se adelanta uno al viernes 30 de junio.
- 4 Julio, martes en horario de mañana y tarde, 24
  Tribunales de Educación Primaria. Un tribunal se pospondría al 12 de julio.
- 5 Julio, miércoles en horario de mañana, 10 Tribunales de Educación Infantil. Un tribunal se adelantaría al día 30 de junio.

Se aprueba, de forma provisional, la composición de los tribunales, con el compromiso de presentar una propuesta más elaborada cara a su aprobación en Comisión de Ordenación Académica.

Las coordinadoras publicarán en campus virtual la composición de los tribunales, para realizar los últimos cambios.



## COMISIÓN DE TRABAJO FIN DE GRADO

Facultad de Ciencias de la Educación

La vicedecana facilita un modelo para su publicación y solicita a las coordinadoras que se incluyan suplentes, en cuyo caso se puede acudir a coordinadoras/es de grado o curso.

### 6. Asuntos de trámite y su aprobación, si procede.

La vicedecana comparte con la comisión, la intención de no repetir en la coordinación de TFG de Francisca Valdivia, Carmen Vaquero y Analía Leite. A esa posibilidad se suma la profesora Nieves Blanco por no contar con docencia en TFG para el próximo curso. En primer lugar, la vicedecana hace costar su agradecimiento a la labor que han realizado durante estos años, les solicita su colaboración en la propuesta de sustitución en esa responsabilidad y recomienda que el tema sea abordado en reunión de equipo docente para que, en estos, se pueda valorar quienes las puedan sustituir.

## 7. Ruegos y preguntas.

No los hay.

Sin más se termina la sesión, a las 11.00 hs.